



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller

Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak

Reinhard Bernsdorf

Thomas Hampel, Fraktionssprecher

Sebastian Kratzer

Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin

Tamara Randlshofer

München, 15. März 2017

Aktuelle S-Bahn-Zuglängen der S3, S4, S6 und S8

Antrag:

Die Bahn AG bzw. der MVV wird gebeten, Auskunft über die planmäßig eingesetzten Zuglängen während der Hauptverkehrszeiten zu geben.

Gibt es genügend Garnituren um alle Linien mit Langzügen während der Hauptverkehrszeit auszurüsten und auch ausreichend Bahnstrom dafür?

Begründung:

Die Zuglängen der S-Bahn (Kurz-, Voll- oder Langzug) spielen eine wichtige Rolle bezüglich der realen Transsportkapazitäten unserer S-Bahnlinien im Bereich des BA22.

Reinhard Bernsdorf